



geht an:

alle Vereine des FVRZ
mit Junioren-/Juniorinnenteams
(restliche Vereine zur Info)

Schlieren, 29. Oktober 2021

Nachwuchsförderung Footeco Zürich (Saison 2022/2023) ♦ Spieler-Meldung Jahrgang 2011

Sehr geehrte Junioren-Verantwortliche und Footeco Koordinatoren
Sehr geehrte Frau Präsidentin, sehr geehrter Herr Präsident

Seit über 9 Jahren wird Footeco SFV beim FVRZ umgesetzt. Für die Umsetzung der SFV-Footeco-Nachwuchsförderung ist es wichtig, dass die potenziellen Talente der Breitenfussball-Vereine gemeldet werden.

Melden Sie uns bitte **die Spieler/Spielerinnen des Jahrgangs 2011** bis am **18. Februar 2022** mit dem entsprechenden Excel-Dokument an den Koordinator Footeco Zürich (Theo Widmer, Mail: widmer.theo@football.ch). **Wichtig: Bitte beachten Sie, dass jeder Verein sicher ein oder mehrere potenzielle Talente hat. Stehen Sie den Kindern nicht im Weg und geben Sie ihnen die Chance ins Footeco zu kommen!**

Die einzelnen Ausbildungskreise (und die entsprechenden Formulare) sind unter [diesem Link](#) ersichtlich (Homepage FVRZ: Rubrik „Auswahlen/Footeco – Footeco“).

Die eingegangenen Meldungen werden vom FVRZ aufbereitet und an die Verantwortlichen der Spitzenfussballvereine übermittelt.

Die gemeldeten Spieler werden durch die Vereine FC Zürich, Grasshopper Club, FC Winterthur, FC Schaffhausen und FC Rapperswil-Jona im Frühjahr 2022 (März bis anfangs Mai) gesichtet. Die Aufgebote für die jeweiligen Sichtungen bekommen die Kinder/Eltern und Stammvereine direkt vom FVRZ (Theo Widmer).

Bis spätestens Mitte Mai 2022 erhalten die Kinder/Eltern und Stammvereine die Information, ob ihr Kind respektive Spieler/Spielerin aufgenommen wurde. Ein aufgenommenes Kind wird dem geographisch nächsten FE-12-Team zugeordnet.



Für detailliertere Informationen ist auf der FVRZ-Homepage (Rubrik „Auswahlen/Footeco – Footeco“) ein [Factsheet](#) aufgeschaltet, welches auch für Gespräche mit den Eltern/Kindern genutzt werden soll.

Regelung für Mädchen:

Auch die talentierten Mädchen sind in der Nachwuchsförderung Footeco integriert. Die Mädchen dürfen dabei ein Jahr älter sein.

Die Meldung für die Mädchen (Jahrgang 2010/2011) läuft in der Regel nicht über das Footeco-Anmeldeformular sondern direkt über die Meldung Regionalauswahl FE-13 Mädchen. Diese Unterlagen wurden den Vereinen Mitte September 2021 zugestellt!

Wenn Sie nun talentierte Mädchen für Footeco haben, die nicht für die Mädchen-Regionalauswahl gemeldet wurden, können Sie uns diese natürlich auch melden.

Für weitere Informationen und Auskünfte steht Ihnen der Koordinator Footeco Zürich (Theo Widmer) gerne zur Verfügung (Mail: widmer.theo@football.ch).

Freundliche Grüsse

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH



Theo Widmer
Koordinator Footeco Zürich



Pascal Humbel
Technischer Leiter